

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. Mai 2014

#### Einrichtung einer DBrent-Station im öffentlichen Raum

---

Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag der Fraktionen von Piraten und Lebenswertes Westend:

Wie uns erst heute bekannt wurde, ist die DBrent-Station Bleichstraße geschlossen worden. Somit ist der Hochschulstandort Wiesbaden Business School (Bleichstraße 44) nicht mehr an das AStA-Fahrradverleihsystem angeschlossen. In der Ortsbeiratssitzung am 27. März 2014 schilderte ein Vertreter des StuPas den Ortsbeiratsmitgliedern bereits die damals heikle Situation. Die Nutzungsgenehmigung für den bisherigen Standort wurde kurze Zeit später zurückgezogen, weil die Station sehr gut von den Studierenden angenommen wurde. Sozusagen ist der Erfolg des AStA-Fahrradverleihsystems ihm selbst zum Verhängnis geworden. Für den weiteren Erfolg des AStA-Fahrradverleihsystems ist es wichtig, eine Station an jedem Hochschulstandort zu haben. Dafür ist es wichtig, schnellstmöglich einen alternativen Standort z.B. in der Bertramstraße zu errichten.

Der Magistrat möge

- schnellstmöglich einen neuen Standort zur Errichtung einer DBrent-Station im Umfeld der Hochschule RheinMain, Bertramstraße 27, zu benennen (z.B. gepflasterte Zugangsfläche bzw. seitliche Grünflächen vom Zugang).
- dabei auch den Wegfall von Stellplätzen im öffentlichen Raum in Betracht zu ziehen.

#### Beschluss Nr. 0047

Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag der Fraktionen von Piraten und Lebenswertes Westend antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff  
Ortsvorsteher